

El domingo, inauguración de actividades

Invitaciones para el cine club «Amigos de EL ALCAZAR»

Con la proyección de la película «Franco, ese hombre», de José Luis Sáenz de Heredia, se inaugurará el próximo domingo día 5 el cine club organizado por la Asociación Cultural Amigos de EL ALCAZAR. Realizará la presentación el escritor y comentarista don Marcelo Arroita-Jáuregui. La exhibición de la película tendrá lugar en el cine Cid Campeador,

calle Príncipe de Vergara, 26, de Madrid, a las 11 de la mañana.

Cuantas personas deseen asistir podrán recoger las entradas, con carácter gratuito, en la Asociación Cultural Amigos de EL ALCAZAR, calle Moreto 8, 1.º izquierda, de 16,30 a 20,30, y en el diario EL ALCAZAR, calle San Romualdo 26, de 18,30 a 21,30 horas.

